

# Reezocar lance une série d'essais et comparatifs en vidéo

Boulogne-Billancourt, le 24 janvier 2023

***Reezocar, leader de la vente en ligne de véhicules d'occasion poursuit sa stratégie de création de contenus en lançant une série d'essais et comparatifs en vidéo.***

Depuis sa création Reezocar a pour vocation de faciliter le processus d'achat et de financement de véhicules neufs et d'occasion en accompagnant ses clients sur l'intégralité de leur parcours, de la sélection du véhicule jusqu'à sa livraison, en passant par une offre de solutions de financement et d'assurance.

L'entreprise, qui vient de fêter les deux ans de son rachat par la Société Générale, a lancé en 2022 un magazine diffusé dans les super et hypermarchés Carrefour initiant une stratégie destinée à renforcer sa proximité avec ses clients et les acheteurs potentiels de véhicules d'occasion. Elle poursuit cette démarche avec le lancement d'une première série de 36 vidéos d'essais 18 comparatifs de berlines, citadines et SUV issus du stock de Reezocar. Le ton de ces essais est volontairement décalé, amical et pédagogique afin de se mettre à la portée de l'acheteur. Cette démarche correspond à la volonté de Reezocar d'être pour les futurs acquéreurs un véritable partenaire de confiance afin de les accompagner dans leurs choix de véhicules.

Ces vidéos, qui viennent compléter les articles [essais](#) et [comparatifs](#) du magazine digital Reezocar, sont disponibles sur la [chaîne YouTube](#).

Pour Laurent Potel, fondateur de Reezocar, "Pour guider les futurs acheteurs dans leur choix de véhicule, la vidéo est le média le plus efficace, le plus direct et le plus impactant."

=====

*A propos de Reezocar :*

*Créée en 2014, Reezocar facilite la recherche et de sécuriser l'achat et le financement de voitures en France et en Europe. C'est aujourd'hui un pari réussi pour la start-up, qui compte plus de 200 employés, devenue un leader dans la distribution de voitures d'occasion en ligne. Reezocar.com attire plus de 2 millions de visiteurs par mois et permet à des milliers de clients d'acheter leur véhicule en toute confiance chaque année. Acquis en 2020 par Société Générale, Reezocar est une plateforme qui allie innovation digitale et excellence opérationnelle pour répondre à une demande intense dans un marché automobile en pleine mutation. En combinant expertise humaine et technologique, Reezocar propose une offre de valeur forte qui place l'entreprise parmi les start-ups les plus innovantes du secteur automobile.*

*Pour plus d'informations, vous pouvez visiter le site [www.reezocar.com](http://www.reezocar.com)*

=====